

La Feria del Comercio de Santa Marta dará cabida a los artesanos

● La Isla del Soto acogerá la cuarta edición que se celebrará este fin de semana, los días 6 y 7

● Habrá una veintena de puestos y actividades gratuitas como juegos, música y un showcooking

EÑE/F.MARTÍN

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento de Santa Marta, junto a la Asociación de Empresarios ‘Quédate’, ha presentado la IV Feria del Comercio de la Isla del Soto que se celebrará durante los días 6 y 7 de julio. Una actividad dirigida en gran medida a dar visibilidad y promocionar este sector del que forman parte más de 200 establecimientos y pequeñas empresas.

Así, el evento se desarrollará al aire libre, en la zona más cercana al Centro de Interpretación, con lo cual el acceso al mismo es libre y gratuito para el público que quiera conocer parte de la oferta comercial



David Mingo, Carmen Rodrigo y Juan Carlos Bueno. EÑE

del municipio. “Como novedad, hemos querido generar un nuevo atractivo para la Feria y contaremos con diferentes artesanos de la provincia, una decisión que se ha tomado de manera conjunta con la Asociación de Empresarios”, anunció el alcalde, David Mingo, durante la presentación. Además, subrayó la calidad del

comercio de Santa Marta y destacó la gran labor que realizan los comerciantes, una labor que “merece ser reconocida y puesta en valor, ya que es el comercio de proximidad más consolidado de la provincia”.

El concejal de Comercio, Juan Carlos Bueno, apuntó que será una gran oportunidad para “resaltar el

comercio y la hostelería del municipio porque es incomparable con el resto de localidades al ser un comercio vivo y activo”. Por su parte, Carmen Rodrigo, vicepresidenta de la Asociación de Empresarios ‘Quédate’ de Santa Marta, ensalzó el trabajo del Consistorio y expuso que no es fácil mantener este tipo de Feria, pero “hay que agradecer al Ayuntamiento el apoyo que da al comercio local”. El horario de la cuarta edición será de 11:00 a 14:30 horas y de 18:00 a 22:00 horas y habrá una veintena de puestos, entre establecimientos del municipio y artesanos.

Actividades para todos los públicos

El concejal de Comercio detalló el programa de actividades que se ha confeccionado para la ocasión. Conciertos de música en directo, hinchables, realización de caricaturas, talleres realizados por los comerciantes o juegos tradicionales para toda la familia, son algunas de las propuestas que se desarrollarán a lo largo de las dos jornadas de la Feria.

Además, como novedad, habrá un showcooking a cargo de ‘Salamanca en Bandeja’ el sábado a partir de las 12:30 horas.

Abierto el plazo para ingresar en la Escuela Oficial de Idiomas

Santa Marta de Tormes— La Escuela Oficial de Idiomas de Santa Marta tiene abierto el plazo de matrícula para los diferentes niveles de inglés. Así, los alumnos que han aprobado en junio podrán formalizar la matrícula de manera on line hasta el lunes día 8 de julio.

En cambio, los que han solicitado la admisión a la Escuela el plazo será del día 9 al 14 de julio. Además, del 16 al 19 de julio se pondrán a disposición de los interesados aquellas plazas sobrantes del nivel A1. “Desde el Consistorio animamos a los vecinos a que aprovechen esta oferta educativa que acercamos al municipio y que permite no solo aprender inglés, sino también contar con un título oficial”, explicó la concejala de Educación, Juani Rubio. Además, es “un requisito fundamental de cara a ampliar horizontes y aumentar las oportunidades en el mercado laboral”, apuntó la edil de Educación.

Cabe recordar que las instalaciones de la Escuela Oficial de Idiomas de Santa Marta se inauguraron en el año 2008, llegando a alcanzar los trescientos alumnos. EÑE

Fin de fiesta con los actos religiosos en honor a Santa Isabel

La localidad de Buenavista cierra las celebraciones patronales con la misa, la tradicional procesión y un vino de honor a cargo del Consistorio

EÑE/F.MARTÍN

Buenavista – Las celebraciones festivas en honor a Santa Isabel en la localidad de Buenavista, que se llevaban desarrollando desde el pasado viernes, llegaron ayer a su fin con el día grande y las citas religiosas. En este contexto, la jornada dedicada a la patrona del municipio arrancó con la celebración de la eucaristía en la parroquia a la que siguió después la tradicional procesión por las calles de la localidad.

Una eucaristía muy especial, que presidió el párroco local Manuel Abad, ya que contó durante toda la celebración con el acompañamiento musical del grupo musical folclórico extremeño ‘Flor de Jara’. Así, minutos antes de que el reloj marcara las dos de la tarde, las puertas del templo se abrieron para que los fieles dieran comienzo al deseado des-

file religioso anual con la imagen de la patrona. En esta ocasión, fueron los propios asistentes los que pusieron el toque musical con los cánticos que dirigió el propio párroco.

Asimismo, a lo largo del recorrido de la procesión fue habitual la estampa de gran parte de los vecinos buscando la sombra para protegerse del intenso calor del mediodía durante la jornada de fiesta. Una vez resguardada la imagen de Santa Isabel en la parroquia llegó el momento del convite municipal a sangría, del que disfrutaron los vecinos hasta la hora de comer y corrió a cargo del Consistorio.

Al caer la tarde, antes de poner el punto y final de las celebraciones, tuvo lugar la última cita gastronómica de hermandad con una parrillada y la actuación musical a cargo del artista el niño de Boadilla.



Los vecinos de la localidad de Buenavista e hijos del pueblo durante la procesión en honor a Santa Isabel por las calles del municipio en el día grande de las fiestas patronales. FOTOS:EÑE

